
 

「 Extension」ってどうよ？ 第 12 期書記 宮越 寛 

 

ZERO クラブは 2021 年 12 月時点では 38 名のメンバーが在籍するクラブです。そして 40 名超え

という姿がハッキリと見えています。そこで、 Extension(エクステンション )なんですが、

Extension とは？調べてみると様々な和訳があります。拡がり、拡張、延長、延伸や猶予、延期、

増毛等々…。そして、ハンドブック＆メンバーシップロースターの英和対象略語集ではズバリ「新

クラブ設立」とあります。  

40 名を超え 50 名にもなると、クラブ財政としてはとても豊かになりそのことを背景に大所帯

クラブならでは大規模な Y サや CS 事業、あるいは交流事業等が可能となりますが、その反面では

出席率の悪化や意見の飽和 (纏めるのが大変や派閥みたいなものの形成等 )がみられるようです。

そうなると適切なメンバー数のクラブ運営とは？ということを考えなければなりません。  

そしてもう一つは、ZERO 誕生までの系譜を遡ると、親クラブは「京都トゥービークラブ」→「京

都ウイングクラブ」→「京都めいぷるクラブ」→「京都パレスクラブ」→そして 1947 年に京都で

最初にできたクラブである「京都クラブ」へたどり着きます。このように先人の皆様方がワイズ

の発展と各人が理想のクラブを求めて新クラブを設立されたこの流れは絶やすことができないと

ころでもあると思います。  

ということで ZERO も Extension のことを具体的に考え始めなければならない時期に来たのかも

しれません。 Extension には大変なパワーが必要なことも間違いないのですが、新しいクラブの

初代会長は誰？とか、誰が ZERO から出ていくのかな？、どんなビジョンなん？、どんな名前のク

ラブ？、アイツはどっちに行くかな？、自分の理想に近いのはどっち？、俺の理想はこんなクラ

ブがええな！、そやそや、そもそも自身はどっちに行こかな？、等々と、先ずは想像してみてワ

クワクするのがイイですね！そして、想像は空想ではないのでチャーター 15 周年には実現できれ

ばイイですね！  
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◆今月の聖句  新約聖書  ヨハネによる福音書  11 章 25 節  
 

イエスは言われた。「わたしは復活であり、命である。わ

たしを信じる者は、死んでも生きる。  

主 

題 

ク ラ ブ 会 長 《澤井 美智子(京都 ZERO) 》 : 「躍進！！！」 ～達成感を持って人生に彩を。そして次の 10年へ 

国 際 会 長 《 K im S an che（ Ko rea）  》  : 

主題: "Y's Men with the World" 「世界とともにワイズメン」 

スローガン: "Heal the World with Love & Dignity" 「愛と尊厳

で世界を癒そう」 

アジアエリア会長 《 大 野 勉 （ 神 戸 ポ ー ト ） 》 : 

主題:"Make a difference beyond the 100th" 「１００年を超えて変革

しよう」  

スローガン"Be healthy!" 「健康第一！」 

西 日 本 区 理 事 《 新山 兼司（京都トップス） 》      : 
主題 : Challenges for the future 未来への挑戦 

副題 : 羽ばたこう！2022年ワイズ 100周年に向かって 

京 都 部 部 長 《 中村  隆司(京都ウエル) 》 : 
部長主題：「人生は一度きり Part２」～ワイズライフで人生を謳歌しま

しょう！～   

 
 



 

第 1 例会「新年例会」                1 月 13 日(木曜日)  

 
 

宮口  彰治  
 

新年例会お疲れ様でした２年ぶりの開催でした。  

澤井会長の新年の挨拶から始まり  乾杯  ゲスト紹介  

平中様、イモト  ベネランダ  ヴァレンシア様また新し

い仲間が増えましたね！  

各事業委員会のインフォメーションタイムその後食

事に入りました。いつもはホテル等では円卓○が白河

院での会はロの字、ロは皆さんのお顔が一同に見られ

ていつも早目に退室する僕にとっては全員のお顔が見

えて楽しかったです  

書初め &一言スピーチぼくは一番始めでした (笑 ) 軌

道修正と書きました、その後早めに帰ったのですが、

会長賞を頂いたと聞き、喜んでおります。  

集まって、話し合い、相談し、助け合う本当に楽しい

新年例会でした。  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第２例会半期総会「TOF 例会」          1 月 27 日(木曜日) 

 

鎌田健司  
 

 ２０２２年１月２７日、京都

YMCA 三条本館において、京都Ｚ

Ｅ Ｒ Ｏ ワ イ ズ メ ン ズ ク ラ ブ の

半 期 総 会 及 び Ｔ Ｏ Ｆ 例 会 が 開

催されました。  

 澤 井 会 長 の 開 会 宣 言 に よ り

総会が始まり、上半期の各事業

委 員 会 か ら の 事 業 報 告 や 決 算

報告などがなされました。  

 私は、昨年の９月に入会し、

当クラブがどのような活動を具体的に行い、各メンバーがどのような役割

を担っているのかが理解できていない部分があったのですが、本総会に出

席し、それらがよく理解できたように思います。  

 クラブの目的は対外的な奉仕活動ですが、その活動の基盤となるクラブ

運営を会長や三役、役員の皆様が日々担っていただいていることに、頭が下がる思いがしました。 

 本総会に出席し、私もクラブ活動により積極的に参加しようと思いました。  

 

 



 

第 4 回京都 YMCA チャリティーゴルフコンペ    1 月 19 日(水曜日) 
 

竹園憲二  
 

YMCA チャリティーゴルフはコロナの影響もあり 70 名の参

加でした。  

今回のコンペは、瀬田ゴルフクラブ東、西両コースで開催さ

れました。  

ZERO クラブの参加者は私だけで大変寂しかったですが、一緒

にラウンドしたメンバーはプリンスクラブ西村博 Y’s、パレ

スクラブ安原 Y’s、堀 Y’s の 4 人で回りました。  

朝早いスタートのため大変寒く、ナイスショットをしても

グリーンがカンカチコンに凍っているためボールが弾かれる

ハプニングの中、盛り上がりながら楽しんでいました。  

 表彰に関しましては、コロナの影響で前半のハーフスコアーで順位が決まる方式でした。  

 次回は、 ZERO クラブ大勢で挑みたいと思います。  

 

 

CS 事業 立位稲荷整備ワーク        1 月 23 日(日曜日) 

 

澤井  美智子  
 

日野の山の中にぽつんと佇むお稲荷さん、「立位稲荷」。地元でも知ら

ない人もいる、知る人ぞ知るお稲荷さんです。  

江戸時代から日野の村人達でお祀りしていたものがお世話する人が１

人減り、２人減り、、、で、忘れられかけていたお稲荷さんですが、数年

前に「日野のお稲荷さんを守る会」という会が立ち上がり、その際、ZERO

クラブからも、由緒書きと手水舎の柱を立て、お社周辺の清掃ワークを

しました。  

台風で鳥居が倒れ、通れなくなっていた参道をクラブのみんなできれ

いに掃除し整備し、山の中ですのでこのまま朽ち果ててしまうのではと

心配していたお稲荷さんでしたが ZERO クラブのワークをきっかけに、

新しい鳥居を立てる気運が持ち上がり、少し息を吹き返し、崩れかけて

いたお社の建て替えまですることができました。  

そして、次の問題はお稲荷さんに向かう階段です。山の斜面にかなり

段差の大きな階段があり、地元の人達は高齢化に伴い階段の上り下りが

できず、お稲荷さんがきれいになったと聞いてもお参りができないでいま

した。そこで、階段の間にもう１段踏み段を増やして手すりを持って安全

に上り下りできるようにしたいとの相談を竹園さんにしたところ、「ＣＳ事

業で整備ワークをしましょう」と言っていただきました。  

さぁ、プロジェクトの始まりです。３０段もある階段の間に間知石を置

いて段差をゆるやかにする、というプランです。間知石！！！大人の男の

人２人がかりでやっとこさ運べるような重たい石を山の斜面を３０段も持

って昇るの！？さらに、それを埋め込むの？？日向大神宮で階段整備のワ

ークをしたことがある身としては果てしない話に思えました。人数がいた

らできるかもしれないけど、日野の山奥のお稲荷さんにワークしに来てく

れる人、どれだけいはるの？？不安しかありません。それでも当初、６名

のメンバーが参加登録してくれました。お昼をはさんでのワークになるね、

ということで、高倉さんがおいしい豚汁とおにぎりを用意してくれました。 

そして、当日。なんと、大人１６名、子ども３名ものメンバーが来てく

れました！地元からは５名の参加者があり、みんなでバケツリレー方式で

重たい間知石を階段の上まで上げ、土を掘り、石を埋め、想像以上の立派

な階段ができあがりました。それだけでなく、階段両サイドの掃除、お社

周辺と参道の整備をもう一度して、更に立派なきれいなお稲荷さんになり

ました。人数がいるってすごいことですね。気の遠くなるような話だと思っていたことがあっとい

う間に終わりました。  

神様、めちゃくちゃびっくりしてはると思います。めちゃくちゃ喜んではると思います。  
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山 の 中 に 忘 れ ら れ た か の よ う に ひ っ そ り と 佇 む お 稲 荷 さ ん で す が 、          

あんなにたくさんの人が気にしてくれはって京都市中から集まってきて

くれてきれいになるなんて、神様も思ってもいはらへんかったと思います。

階段整備だけでなく、土砂で埋もれた水路まで発見して、３０年分の土も

取り除いてお水が流れるようにもなりました。後で地元の人たちも、「あ

あやってボランティアでしてくれはるなんて、なんてありがたい。今まで

（金銭面で）どうしようもなかった。気になりながら３０年経ってしまっ

てたことが解消された」と、めちゃくちゃ喜んで話してはりました。  

お昼をはさむ予定の作業がお昼前に終了し、かすがのえんこども園に戻

って山から回収した薪や落ち葉で焚火

をしながらのおいしい昼食♪ワークの

疲れと達成感と久しぶりのみんなでの

和気あいあいとした会話でのお食事。  

とても楽しいひとときでした。人数がたくさんいて集まるって

ほんといいですね。  

撤収する頃に雨が降り始め、午後は土砂降り。そんなところも

お稲荷さんのパワーを感じた１日でした。  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

赤間  亮介  「マイブーム」  
 

昨年奄美大島群島が世界自然遺産に登録されました。私は、  

昨年の６月末に初めて奄美大島へ行きました。私が向かう  

のは「瀬戸内町」という場所です。そこは、加計呂麻島へ  

のフェリーが出ている場所です。  

知人が奄美大島でマリンショップを経営していることもあり、  

周辺の海を無条件に案内してくれました。  

海の透明度は最高です。サンゴがひしめく海岸沿いは沢山の  

生き物がいて数十メートル先が見えるほど透き通っています。  

人生で一度は見てほしい海の美しさです。  

陸上にも奄美大島にしか生息しない生き物が沢山います。ウサギやネズミ、クワガタなど沢

山いますが私が驚いたのは「ゴキブリ」です。奄美大島のゴキブリは１匹なんと 5,000 円で取

引されるそうです。  

このように奄美大島は、東洋のガラパゴスと言われるほど自然豊かな場所です。昨年だけで

数回に分けて１ヶ月ほど滞在しました。今年は、さらに島の魅力を堪能したいと思っています。 

 

 

宇佐美  賢一「バイク」  
 

やっぱりオートバイですね。なんで乗り始めたかを思い出すと、  

高校三年の時に悪友に誘われてスクーターに乗り始めたのがきっ  

かけでした。それ以来、サーキットで草レースに参加したりテン  

トを積んで全国をツーリングしたりしてきました。３０年以上の  

趣味です。小さいころから飛行機が好きでパイロットになりたい  

と結構真剣に思っていたところ、中学生の時に進路指導がもとで  

担任の先生からいわれ目の検査を病院で行い、これではパイロットは無理だなとなって諦めた

のですが、ちょっとオートバイが飛行機に重なっているのかも知れません。写真は今乗ってい

るスズキの 750ｃｃです。なかなか乗る機会が少なくなりましたが、大事に乗っていきたいです。 
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大西  宏明  
 

「外貨建運用に漠然としたリスクを感じて一度も外貨への投資をしたことがない」とか「日本か

ら出て生活することがないからドルとか外貨は関係ない」などとお考えの方も沢山お見受けしま

すが、日本を取り巻く現状を今一度ご深察いただきますと、日本円建オンリーの資産運用がいか

にリスクが大きいかお分かりいただけると思います。今のうちに外貨建の資産運用をご検討され

てはいかがでしょうか。  

分散投資をさらに一歩踏み込んで検討し、また、将来の「円安」すなわち日本円の価値が相対的

に下がったときに備えて、私たちは資産を普遍的な価値を持つ「純金」に換えて保全されること

も推奨しています。  

純金積立（じゅんきんつみたて）とは、毎月一定の金額で金地金を積立購入する金融商品の一種。 

◆商品概要  

投資家は取扱会社と契約し、指定した金融機関の口座から毎月一定金額の代金を自動引落と

し、その代金をドル・コスト平均法で毎営業日に自動的に金を買付け、その日の金価格が高い時

には買付量は少なく、価格が安ければ買付量が多くなる仕組みです。  

◆積立方法  

投資家が積立てた金は消費預託か特定保管どちらかの形式で運用若しくは保管されています。 

金価格上昇時には取引会社に売却して売買差益を得る事もできます。取扱会社の販売店で金地金

として引き出す事もでき、金貨などとの交換も可能です。  

2021 年 12 月直近の純金の店頭価格は 7,000 円 /ｇ程度。  

過去５年間の月次金価格を見てみると、特にここ２年で金価格は 60％以上も上昇しているのが

分かります。  

実は、ここ 20 年の間に金価格はおよそ８倍にも上昇しているのです。では、そんなにも金が  

成長しているということでしょうか？  

実は純金が成長しているのではなく、金には普遍的な価値があるため、世界経済の成長に伴って

物価が上昇し通貨価値が下がる反動で長期的に値上がりしているだけです。  

裏を返せば、日本経済の成長が止まって物価も上がっていない（金利もつかない）ことを示唆し

ております。そのため、日本においては世界に比して相対的に金の値上がり幅が大きくなってい

る訳です。  

私たちは、日本円をＤＢＳ銀行（旧シンガポール開発銀行）に直接送金され、ＤＢＳ銀行がス

イス、アルゴ・へリウス社の純金を買付けて資産管理（特定管理）をしていく信託契約を締結さ

れることによりオフショアにて純金積立を行なっていただけるスキームもご紹介できますので、

お気軽にお問い合わせください。  

 

 
 

強 調 月 間 
 

TOF 

飢餓に苦しむ人々の為に、例会の食事を抜きその分の金額を支援しましょう  

河原  正浩  地域奉仕・環境事業主任（京都トップスクラブ）  

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

    12 月例会出席     

   第 1 例会 第 2 例会 

メンバー 

メネット 

コメット 

ゲスト 

18 名 

2 名 

8 名 

2 名 

0名 

0 名 

0 名 

0名 

月間出席者       月間出席率 

18/35 名             51.4％ 

  ニコニコ 

1 月 20,000 円 

累計 66,000 円 

  ファンド 

1 月 18,150 円 

累計 636,464 円 

     1 月例会出席     

   第 1例会 第 2 例会 

メンバー 

メネット 

コメット 

ゲスト 

23 名 

0 名 

0 名 

2 名 

19 名 

0 名 

0 名 

0 名 

月間出席者       月間出席率 

29/35          82.9％ 

 

HAPPY BIRTHDAY 
 

2 月  1 日 中村 隆仁 

2 月  2 日  伊神 康喜 

2 月 13日  佐古田 正美 

 

HAPPY ANNIVERSARY 
 

2 月  7 日佐古田 正美＆フロデリザ 

新型コロナウイルス感染

防止のため中止 

 

https://ja.wikipedia.org/wiki/%E3%83%89%E3%83%AB%E3%83%BB%E3%82%B3%E3%82%B9%E3%83%88%E5%B9%B3%E5%9D%87%E6%B3%95


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１．第７回Ｔｈｅ  Ｙ  ｃｕｐ京都ミニバスケットボール大会  大会運営費ご協力のお願い  

Ｔｈｅ  Ｙ  ｃｕｐ京都ミニバスケットボール大会（ 3 月 5 日、6 日  横大路運動公園体育館開催）は、

みなさまからの協賛広告料を基に運営され、得られた収益は経済的に困難な子どもたちが、京都 YMCA

プログラム参加するための支援金「子ども支援基金」に積み立てられます。  

バスケットボールに懸命に取り組む小学生たちを応援することが、より多くの子ども達の豊かな成

長を支えることに繋がる支援です。ご協力お願いいたします。  

  お申込み・お問合せ：  （ＴＥＬ）０７５－２３１－４３８８／（Ｅ -mail）honbu@kyotoymca.org 

２．幼児自然体験学習プログラム体験会のお知らせ  

幼児のための活動チーム「おひさまにこにこクラブ」の体験会を開催します。   

この機会に、ぜひご参加ください。   

日  程  ①２月２６日（土）②３月２１日（月・祝）   

集合解散  9 時集合、 16 時 15 分解散  ※雨天時は内容を変更して実施します。  

行き先  京都 YMCA リトリートセンター  

集合解散場所  京都駅八条口ＪＲ東改札口前（祭時計広場付近）   

対  象  幼児年少～年長（ 2015 年 4 月 2 日生まれ～ 2018 年 4 月 1 日生まれ）  

参加費  各回 5,000 円（交通費、指導経費、プログラム企画料、保険等）  

 詳しくは、 QR コードを読み取ってご覧ください。  

問い合わせ  （ＴＥＬ）０７５－２５５－４７０９  
 

 

2 月事業予定  
 

7 日 (月曜日 ) 役員会  

       (京都 YMCA 三条本館 ) 
 

10 日 (木曜日 ) 第 1 例会「入会式」 (EMC 担

当例会 )  

      (ホテル日航プリンセス京都 ) 
 

24 日 (木曜日 ) 第 2 例会「エクステンション

を考える会」 (EMC 担当例会 ) 

       (ホテル日航プリンセス京都 ) 
 

 

3 月事業予定  
 

7 日 (月曜日 ) 役員会  

      (京都 YMCA 三条本館 ) 
 

10 日 (木曜日 ) 第 1 例会「 SDGｓ例会」   

(ホテル日航プリンセス京都 ) 
 

17 日 (木曜日 )「第 2 回 (通期  第 6 回 )経営塾」  

       (仮称 )e スポーツ   

           講師  （株） TBX 辻野  紀子様  

           (京都 YMCA 三条本館 ) 

            19:00～  
 

20 日 (日曜日 ) 「京都部リトリートセンターチ

ャリティゴルフコンペ」  

       (京都ゴルフクラブ上賀茂コース ) 
 

27 日 (日曜日 ) 第 2 例会「リトセン BBQ 例会」  

       (リトリートセンター ) 

IBC・ DBC 締結クラブ  
 

ＩＢＣ・・・ Kaimuki Y Service Club(Hawaii) 

ＤＢＣ・・・阿蘇ワイズメンズクラブ (熊本 ) 

長浜ワイズメンズクラブ (滋賀 )  

 

編集後記  

佐古田  正美  

 2 月に入って、日の入りが遅くなってきたのが実感できます。

人に言うと最近は特に変人扱いされますが、真夏が待ち遠し

い！  

 

 

バックナンバーは 

こちら 

 

 


